

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **INVESTISSEMENT, VALORISATION DES IMPACTS ECONOMIQUES ET D'INNOVATION SUR LE TISSU TERRITORIAL, OUVERTURE DE L'HOPITAL SUR LA VILLE... LA FHF LANCE TROIS MISSIONS THEMATIQUES A L'HEURE DES GHT**

Dans un contexte de forte évolution – réforme des groupements hospitaliers de territoire (GHT) – et dans la continuité de sa plateforme de propositions, la Fédération hospitalière de France (FHF), fortement impliquée au service de ses adhérents lance, à l'initiative de son conseil d'administration, plusieurs missions thématiques. Elles concernent l'investissement hospitalier, la valorisation du rôle économique et d'innovation des hôpitaux dans les territoires et les conditions nécessaires à la bonne ouverture des GHT sur la médecine de ville.

Après le dévoilement de sa plateforme de propositions pour 2017-2022 en février dernier, la FHF – soucieuse d'être force de propositions à partir d'une analyse terrain – a souhaité initier trois missions thématiques. L'enjeu est de proposer des recommandations qui serviront de feuille de route à la FHF nationale et aux fédérations hospitalières régionales (FHR). Ces recommandations seront également versées au débat et portées auprès des pouvoirs publics.

#### **Une mission sur l'investissement hospitalier**

Une première mission, confiée à Danielle Portal, directrice générale du CHRU d'Amiens, concerne l'investissement hospitalier. Elle a pour objectifs de rénover les modalités de financement de l'investissement et de décliner un dispositif spécifique permettant l'adaptation aux évolutions technologiques et garantissant la modernisation de l'offre de soins à un rythme conforme aux exigences du service public. Les travaux s'inscriront dans le cadre des orientations portées par la plateforme de propositions de la FHF et pourront être réalisés en lien avec le pôle Finances de la FHF.

#### **Une deuxième mission sur la valorisation des impacts économiques et d'innovation**

Frédéric Leturque, maire d'Arras et administrateur de la FHF, s'est quant à lui vu confier une mission ayant trait à la valorisation des impacts économiques et d'innovation des GHT sur le tissu territorial local et régional. Cette mission s'inscrit dans le droit fil de la plateforme de propositions de la FHF qui a largement mis l'accent sur le développement attendu du principe

de responsabilité populationnelle au sein des territoires. Seront mises en valeur les initiatives et projets du terrain ainsi que les leviers d'action pour les établissements adhérents.

Pour mener à bien sa mission, Frédéric Leturque pourra s'appuyer sur les expertises FHF du Dr Nathalie Chhun-Léglise, conseillère médicale et directrice de projets en charge de l'innovation, de Rémi Fauquemberg, directeur de projets en charge de la proximité, de l'accessibilité des soins et de l'ouverture de l'hôpital sur la ville et d'Alexandre Mokede, responsable de mission GHT.

### **Une mission concernant l'ouverture de l'hôpital sur la ville**

Une troisième mission, qui vise à identifier les conditions nécessaires à la bonne ouverture des GHT à leur environnement et à la construction de liens solides, durables et de confiance avec la médecine de ville, a été confiée au Dr Jean-Pierre Jardry, adjoint au maire de Cannes et administrateur de la FHF.

Dans sa plateforme, la FHF a affirmé sa conviction que la mise en œuvre des GHT et les réflexions sur les projets médicaux doivent s'accompagner – au niveau local comme national – d'une réflexion conjointe avec les représentants de la médecine de ville sur les moyens communs d'amélioration du parcours patient. Pour que le mouvement d'ouverture puisse se concrétiser, la FHF envoie avec cette mission un signal fort. Là encore, les adhérents qui portent des projets innovants seront interrogés et les clés de succès de la relation ville-hôpital seront analysées pour proposer des recommandations toujours au bénéfice du patient.

Le Dr Jardry sera tout particulièrement accompagné par Rémi Fauquemberg et pourra inscrire son travail en proximité avec celui réalisé par le Dr Frédéric Martineau et par Alexandre Mokede.

Une présentation d'étape des différentes missions est envisagée lors de la Paris Healthcare Week 2017 (HopitalExpo) du 16 au 18 mai à Paris tandis que la restitution finale est prévue pour les universités d'été de la FHF qui se tiendront en septembre 2017.